

Empalme cumple 62 años como municipio

Escrito por Comunicado

Domingo 20 de Septiembre de 2015 18:37

EMPALME, Son., 20 de Septiembre de 2015.- El alcalde Carlos Enrique Gómez Cota encabezó la ceremonia cívica conmemorativa al LXII Aniversario de la Ley que declaró a Empalme como municipio. Poco más tarde, el cronista de la Ciudad, José Luis Islas Pacheco, participó en los festejos de la ciudad con un relato a detalle de algunos de los sucesos que han marcado la historia y la esencia de la ciudad y su gente.

Al inicio de actividades matutinas, dieron inicio los festejos; el primero de los eventos tuvo lugar frente a Palacio Municipal, con la ceremonia cívica en que las autoridades municipales recordaron la promulgación de la Ley que erigió de nueva cuenta a Empalme como municipio en el año de 1953, mismo que estuvo presidido por Carlos Gómez Cota y su esposa, la señora Daniela Olaguez de Gómez.

En el marco de los festejos el Cronista de la Ciudad, José Luis Islas Pacheco compartió una amena charla en la Sala de Cabildo, en la que destacó la importancia del trabajo desarrollado por resguardar el patrimonio cultural que se estaba perdiendo con el paso de los años. Islas Pacheco dijo que hablar de Empalme es hablar del ferrocarril, “es importante hablarle a las nuevas generaciones del porque se da este Empalme”, apuntó.

LA HISTORIA

En su exposición precisó que se tiene registro de que en el año de 1893 se establece un campamento ferrocarrilero en lo que ahora es Empalme, pero que fue en el año de 1905 cuando inicia la fundación de esta ciudad rielera, y que no sería hasta 1937 que pasaría de Comisaria a municipio por primera ocasión, son embargo en el año de 1940 retoma la categoría de Comisaria de Guaymas.

Comentó que no fue hasta el año de 1953, que se promulgó la Ley que erige a Empalme como municipio, siendo designado Enrique Romero como presidente del Consejo Municipal.

Durante la charla Islas Pacheco enlistó una serie de personajes que forman parte de la historia de la ciudad, de las primeras edificaciones y de otros hechos quedado en la memoria.

Empalme cumple 62 años como municipio

Escrito por Comunicado

Domingo 20 de Septiembre de 2015 18:37
